Gary Bell est à pied d'œuvre

Pro A. Cholet - Limoges, lundi (20 h 30). L'arrière américain devrait apporter de l'intensité au jeu choletais.

Gary, que connaissiez-vous du championnat français avant d'être contacté par Cholet ?

Ça a la réputation d'être un bon championnat. Beaucoup de joueurs passent par la France. On en croise régulièrement à l'étranger. J'ai eu de bon échos globalement.

Connaissez-vous des joueurs en France ?

Quelques-uns. Steven Gray à Gravelines, Micah Downs à Orléans.

Diriez-vous que le niveau est plus élevé ici qu'en Pologne, d'où vous arrivez ?

En Pologne, ça joue dur aussi. Mais ici en France, il y a sans doute un niveau général plus élevé. Donc, c'est interessant pour moi, dans la cadre de ma progression. Je suis vraiment content d'être ici.

Vous avez récemment joué contre une équipe française, l'Asvel, en Champions League...

Oui, oui, je m'en souviens bien. C'est vraiment une très bonne équipe. On les a joué deux fois. Ça a été difficile pour nous car ils sont très présents des deux côtés du terrain. Ils ne laissent pas beaucoup d'espace, jouent très, très bien.

Que pensez-vous pouvoir apporter à l'équipe ?

On dit que je joue plutôt dur, en attaque comme en défense, avec une bonne intensité. Je sais prendre mes responsabilités aussi, les shoots quand il le faut.

Vous avez la réputation d'être bon défenseur. Cholet Basket en a bien besoin...

Je sais ça. Je me suis renseigné sur



Gary Bell devrait effectuer ses débuts officiels lundi face à Limoges.

le club. Je sais qu'ils ne sont pas là où ils devraient être par rapport à leur passé. Il y a une grosse histoire basket ici.

Recueilli par Christophe MAZOYER.

L'infirmerie au complet. CB ne s'est encore pas entraîné au complet de la semaine. Graham Brown a repris en douceur après avoir été touché au genou à Nanterre, David Noel touché au mollet en lui ausis diminué « mais ça ne semble être qu'une contusion, il devrait jouer lundi, » espère Philippe Hervé. De son côté, Angel Rodriguez, malade, a manqué les séances depuis le match à Orléans, mardi.

Enfin, Ivan Almeida, souffre d'une commotion cérébrale et est parti aux urgences après que Gary Bell lui a donné un coup de coude, involontaire, sur un rebond lors de son premier entraînement, jeudi soir. Le Cap-Verdien « doit observer 48 heures de repos total au minimum, » regrette le coach choletais.